
PALAVRA DO PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO

Guilherme Domingues de Castro Reis

Estimado(a)  
associado(a),

breve serão levados ao Plenário do Conselho De-
liberativo. Um deles – apenas para exemplificar –, 
que entendo de suma importância, diz respeito às 
alterações de dispositivos do Ordenamento Ins-
titucional de nosso Clube, que estão sendo cui-
dadosamente estudados pela Comissão Especial 
criada pela Resolução 02/2021 e que envolvem 
temas como sistema eleitoral, orçamento, gover-
nança e compliance e obras, entre outros igual-
mente relevantes.

O Conselho Deliberativo, como órgão máximo de 
representação dos associados e com suas atribui-
ções claramente dispostas no artigo 45 do Estatuto 
Social, mantém-se firme no seu propósito de bem 
representar o corpo associativo de nosso querido 
Clube, que no próximo mês de setembro comemo-
rará seus 123 anos.

Um forte abraço.

No último dia 27 de junho realizou-se a 735ª Reunião 
Extraordinária do Conselho Deliberativo do Esporte 
Clube Pinheiros, a primeira sob a direção da Mesa 
do Conselho, recém-empossada.

Nessa reunião, após importantes debates, 
o Conselho Deliberativo aprovou o pedido de au-
torização, formulado pela Diretoria, para conces-
são de serviço de comercialização de alimentos 
e bebidas na área do complexo do novo Prédio 
do Tênis, bem como do uso do Fundo Especial de 
Investimento para realização de obras: (i) novo 
espaço destinado ao Cad Gym, (ii) transferên-
cia do espaço destinado aos colaboradores do 
DAS (Departamento de Assistência Social) para 
o Centro Administrativo, (iii) reforma e troca 
do telhado da Escolinha da Tia Lucy e (iv) reforma 
e substituição do piso e forro da piscina infantil.

Os trabalhos da Mesa do Conselho e das comis-
sões (especial e permanentes) continuam a todo 
vapor. Vários assuntos estão sendo debatidos e em 
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